
EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE

ALFREDO CHAVES - ES. . A

REQUERIMENTO N." 01112019

. ›

NARCIZO DE ABREU GRASSI,'vereador`com assento nesta Augusta
Casa. de Leis, nos termos do art. 102, § 3°, IX, do Regimento lnterno,_vem à
presença de Vossa Excelência apresentar REQUERIMENTO para que, após
deliberação do Plenário, seja enviado ofício ao Diretor do SAAE, para que, _|_1_g
prazo de 30 ltrintal dias, previsto no art. 45, Xl, da Lei Orgânica Municipal e art.
206, parágrafo único, do Regimento Interno, encaminhe as seguintes informações
e documentos: A A

a) quala forma de contratação da empresa Agrocampo que faz diversas vendas
para o SAAE e não há nada .publicado no Portal da Transparência. _

- +

b) por qual motivo não é feito processo seletivo para a contratação de servidores
por tempo determinado? . f ` E

c)s Até dezembro de 2018, os consumidores residenciais e comerciais pagavam
água e esgoto. Por qual motivo a cobrança da taxa de esgoto foi retirada de
alguns e de outros não? Com base em que lei isso foi feito? `
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d) em vista do item anterior, solicita-se que seja encaminhado relatorio contendo
a cobrança de dezembro de 2018 até a presente data, separadamente,

..u

e) por que está ocorrendo pagamento de suprimentos de fundos ao Diretor do
SAAE? ' A ç j

f) por que somente até março de 2019 existem, no Portal da Transparência,
valores pagos por serviços de contabilidade? _ _ , .

g) no portal da transparência não há despesas com obras. Onde estão sendo
aplicados os materiaisadquiridos no Cláudio Comércio e no Peruzzo Extração de
Areia, cujos valores somam R$ 32.000,00 no mês de setembro e R$ 28.000,00
também no mês de setembro, respectivamente? _. A _ '

h) por qual motivo não existe publicação no portal da transparência de
pagamentos efetuados pelo SAAE referente aos meses de abril a outubro de
2019? . ` -

i) por que não há publicação no portal da transparência dos contratos firrnados
entre empresas prestadores e serviços do SAAE? _

.F

j) em consulta ao portal da transparência, havia sido constatado o pagamento de
R$ 59.487,30 à empresa Josélio Peruzzo Tomazini, com prestação de serviços
para .manutenção de veiculos tipo trator, caçambas, õnibus, retroescavadeiras,
carregadeiras, carro pipa, dentre outros. Por qual motivo constavam tais
informações, já que o SAAE não possui nenhum desses veiculos? ~ .

Ressalte-se que o presente requerimento* se faz necessária devido fato de
que o Diretor do SAAE quando ouvido por esta Casa de Leis não soube
responder a todas as questões, bem como esquivou-se de responder alegando
que sentiu-se ofendido com alguns questronamentos Contudo em nenhum



momento houve a intenção de ofender, mas tão somente apurar os fatos a
respeito da gestão do SAAE. « _ ` '

¡. _

II .

Além disso, solicita-se que seja encaminhada toda documentação referente
aos questionamentos, bem como que estes sejam respondidos separadamente,
item por item. .

'Por fim, o`presente requerimento se justifica em virtude de fiscalização e
¬l.

acompanhamento dos atos do Poder Executivo. ~ A .

Nestes termos,
Pede deferimento. _ -

+

Alfredo Chaves (ES), 2? de nove bro de 2019. -
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